

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

La Junta invierte 1,3 millones en la ampliación del colegio para eliminar las aulas prefabricadas

El consejero de Educación, Fernando Rey, visita la primera fase del CRA, con tres aulas de Primaria que ya utilizan los alumnos

EÑE | CASTELLANOS

El consejero de Educación, Fernando Rey, visitó ayer la localidad de Castellanos de Moriscos para inaugurar la ampliación del CRA María Moliner, cuya primera fase, formada por tres aulas de Infantil y tres de Primaria ha concluido. De hecho, ya están siendo utilizadas por los alumnos durante este último trimestre del curso.

Se trata de una construcción necesaria para atender la creciente demanda de población infantil que cada curso se matricula en el colegio del municipio, lo que propició que la Junta pusiera en marcha el proyecto, con una inversión total cercana a 1,3 millones de euros, en concreto 1.282.252 euros, repartida en dos fases. La ejecución de la segunda parte del centro, que ya está en marcha y supondrá casi el 50 por ciento restante de la inversión, estará lista para comienzo del segundo trimestre del nuevo curso. También tendrá dos plantas e incluye la construcción de tres aulas más, los despachos de dirección y profesores, la sala para el AMPA, comedor y los espacios complementarios (porche de acceso y cortavientos).

En este sentido, el alcalde, Ángel Molina, recordó que el municipio tiene casi 3.000 habitantes, "el 70% menor de 42 años y la perspectiva al menos para los próximos diez años es que se mantenga este porcentaje de población joven, con 600 niños en estos momentos, con lo que el colegio se quedaba pequeño y este ya nace con previsión de necesitar más aulas".

El centro, que acoge a 232 alumnos actualmente, permitirá reducir las siete aulas prefabricadas ubicadas en el patio y que lo convierten en uno de los municipios que hasta ahora necesitaba estas instalaciones. Éste no es uno de los objetivos de la Consejería, como aseguró el responsable



El consejero de Educación, Fernando Rey, en su visita al nuevo colegio. | EÑE

El CRA 'María Moliner' cuenta con 232 alumnos matriculados de los 600 niños empadronados

del área, que insistió en que "en Castilla y León sólo tenemos en torno a 20, y siempre en relación allí donde se están haciendo obras para mejorar las infraestructuras educativas".

Por otra parte, Fernando Rey también realizó un repaso a la inversión ejecutada en obras de reforma, mejora y sustitución en 2017 por un importe de casi 1,6 millones en centros de Salamanca; y recordó el millón de euros que se destinará este año a la provincia salmantina.

"Pido una EBAU única, equilibrada y seria"

El consejero de Educación concluyó su visita con un recorrido por el CRA 'La Flecha' de Cabrerizos, que cuenta con 417 matriculados de la localidad, Aldealengua y Aldearrubia.

Por otra parte, Rey mostró su satisfacción por los buenos resultados obtenidos por los alumnos salmantinos y de la región en la prueba de la EBAU, y aseguró: "Aunque el diseño de la

prueba es estatal, yo pedí una prueba razonable, equilibrada y seria. Nosotros no regalamos nada y en Castilla y León somos serios, porque si no, el efecto inmediato sería que trituraríamos la exigencia del Bachillerato y eso es impensable". Por ello, se mostró defensor de realizar una prueba única en toda España. Respecto a la situación sufrida en Extremadura, Rey no cree que sea un

problema que derive una llegada masiva a la Universidad de Salamanca. "Muchos estudiantes extremeños, sobre todo del norte de Extremadura, eligen la Universidad de Salamanca y es más, las cuatro universidades públicas de Castilla y León reciben más alumnos de fuera de la comunidad y eso es fantástico y un buen indicador de la calidad de nuestro sistema universitario".

■ SANTA MARTA DE TORMES



Vecinos achicando agua de sus garajes en La Fontana. | EÑE

Un reventón anega con dos palmos de agua varios garajes en la calle Venecia de La Fontana

EÑE | SANTA MARTA

Un reventón en la red general de agua pasadas las cinco de la tarde afectaba a varios chalés de la urbanización La Fontana. Los vecinos de la calle Venecia se vieron sorprendidos por la avería y obligados a actuar con celeridad para evitar que los bajos de sus viviendas se anegasen. "Parecía un géiser de la fuerza con la que salía el agua desde la acera", relataron algunos de los afectados por el reventón, "hemos tenido que abrir corriendo las puertas de la bodega para que según entraba el agua pudiera salir y así evitar males mayores".

No obstante en el caso de los residentes, que en ese momento no estaban en casa, el problema fue bastante más importante al acumu-

larse en el garaje más de cuarenta centímetros de agua y arena arrastrada por la fuerza de la corriente, una inundación que afectó a los enseres de las familias de varias viviendas. Los vecinos reseñaban que es la segunda vez en dos semanas que se produce un reventón en esta calle tras haberse llevado a cabo una obra en la red de agua.

Por su parte el Consistorio aseguró que "la avería quedaría solucionada a última hora de la tarde". Los operarios de la empresa que gestiona el suministro de agua en la localidad trans-tormesina trabajaban a pleno rendimiento en la limpieza de la zona y para detectar el punto del reventón en la red y evitar que se reproduzca el problema.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Éxito del espectáculo de la Escuela de Música

El público llenó ayer las gradas del pabellón deportivo municipal 'Dori Ruano' de Villamayor para asistir y disfrutar con las actuaciones de final de curso que protagonizaron los alumnos de la Escuela Municipal de Música y de la Banda, así como de la Escuela de Danza de Arge. | EÑE